

Einweihung durch Landwirtschaftsminister Meyer

Sechs Gemeinden über drei Landkreise hinweg haben den Ith-Hils-Weg ausgebaut

Duingen (wbn). Endlich ist es soweit – in der Hoffnung, dass dann auch die Sonne scheint: Niedersachsens Landwirtschaftsminister Meyer weiht am Samstag, 8. Juni, um 14 Uhr in Duingen-Marienhagen die Ith-Hils-Region als Wanderregion und den Ith-Hils-Weg als „Qualitätswanderweg Wanderbares Deutschland“ ein.

Bemerkenswert: An dem Projekt arbeiten sechs Kommunen über drei Landkreise hinweg als touristische Einheit zusammen. Für die Projektumsetzung unter dem Dach des Naturparks Weserbergland haben sich dazu drei Leaderregionen ein-vernehmlich zusammengeschlossen.

Fortsetzung von Seite 1

Der Geschäftsführer des Naturparks Weserbergland Wilhelm Kuhlmann wird das Projekt vorstellen und der Duinger Bürgermeister Schulz von der Samtgemeinde Duingen die Bewertung aus Sicht der Gemeinden vornehmen. Zugegen ist auch die Geschäftsführerin des Weserbergland Tourismus e.V. Wegener und der Hildesheimer Landrat Wegener.